

Presidente de Perú tuvo primera reunión con nuevo gabinete ministerial



Foto: Noticias Trujillo 60

Lima, 7 oct (RHC) El presidente peruano, Pedro Castillo, encabezó este jueves la primera reunión con su renovado gabinete ministerial, cuya nominación genera distensión pero también opiniones y actitudes diversas.

Según un informe oficial, fue una reunión de coordinación y Castillo la encabezó junto a la nueva primera ministra, Mirtha Vásquez, una abogada ambientalista que presidió el Parlamento bajo el gobierno interino de Francisco Sagasti, a quien sucedió Castillo el 28 de julio último.

La cita duró más de dos horas y definió los lineamientos y las acciones inmediatas de diversos sectores o ministerios, con prioridad en la salud, cuyo ministerio está enfrascado en avanzar la vacunación contra la COVID-19, así como la reactivación de la economía, afectada por el largo confinamiento contra la pandemia

La nueva ministra de Trabajo, Betsy Chávez, adelantó que la Presidencia del Consejo de Ministros, a cargo de Vásquez, tenderá puentes de diálogo tanto a la oposición como a las bancadas oficialistas, de Perú Libre y el también progresista Juntos por el Perú.

'El trabajo de nosotros es generar un clima de gobernabilidad, no queremos ruido político, tiene que haber el debate, eso es saludable, pero ante todo, el país necesita estabilidad, necesita resolver los problemas urgentes y en esa línea va el Ejecutivo', dijo Chávez.

Indicó que la primera ministra proyecta dialogar con las bancadas parlamentarias antes de comparecer ante el pleno congresal para solicitar su confianza ratificatoria.

Entretanto, la cantora popular Martina Portocarrero, excandidata de Perú Libre al Congreso, acudió a Palacio de Gobierno para escuchar, según dijo, explicaciones de Castillo sobre la renovación del Gabinete Ministerial.

Precisó que espera, al igual que la población, que el presidente le explique por qué en el gabinete, al que no rechaza, hay gente que no ha trabajado por Castillo en la campaña electoral 'y que ha estado en contra de nosotros'.

Por su parte, el congresista de derecha extrema José Cueto se sumó a las voces que desde ese sector cuestionan a algunos nuevos ministros y consideran insuficiente para generar confianza los cambios realizados por Castillo.

Criticó en particular la designación como ministra de Cultura, de la activista de derechos humanos Gisela Ortiz y alegó que 'nosotros tenemos informes de inteligencia que hablan de otra cosa', sin dar precisiones.

Cueto agregó que no está de acuerdo con la sentencia de 25 años de cárcel contra el exgobernante Alberto Fujimori como autor mediato de la matanza, cometida por militares, de un profesor y nueve estudiantes universitarios, entre ellos, Luis Ortiz, hermano de la nueva ministra.

El ex oficial de la Marina, que no niega su inclinación por la vacancia de Castillo, negó importancia a los cambios ministeriales y los calificó como 'maniobras distractoras' de la izquierda. (**Fuente:** [Prensa Latina](https://www.prensalatina.com)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/273012-presidente-de-peru-tuvo-primera-reunion-con-nuevo-gabinete-ministerial>



Radio Habana Cuba